

## ◆和医大(医学部・薬学部)入試説明会

8月26日(水)放課後、和歌山県立医科大学(医学部・薬学部)の校内入試説明会を行いました。入試担当の教授から、各学部の概要や入試要項について、詳しく説明いただきました。薬学部は来年4月に開設する県内初の薬学部であり、注目が集まっています。また、今年度から、入試制度が大きく変わることもあり、参加した15名も熱心に説明を聞いていました。

本校からは一昨年5名、昨年は1名が和医大医学部に進学しています。和歌山の医療を支えるためにも、是非、先輩方に続くよう頑張ってください。期待しています。



## 2学期

8月17日(月)、9日間の短い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。連日猛暑が続いていますが、感染予防対策をしっかりとりながら、授業、部活動に取り組んでいます。



## ◆陸上競技部10名が近畿大会へ出場決定!

8月22日(土)、23日(日)、紀三井寺陸上競技場において、県高校ユース陸上競技対抗選手権大会が開催されました。コロナ禍のなか、いつもとは違う感染予防対策を取りながらの競技でしたが、部員たちは、各自ベストを尽くしてよく頑張りました。三原涼雅さんが1年1500mと5000mで優勝、小宮泰誠さんが1年走高跳で優勝、森口菜々子さんが2年ハンマー投で優勝を果たすなど、多くの部員が優秀な結果を残しました。

優勝した3名を含む10名が、9月に長居陸上競技場(大阪市)で開催される近畿大会に出場します。持てる力を出し切って、頑張ってください。応援しています。



大前・森口・三原・小宮・土屋・白井  
南・鎌田・森・初井  
(近畿大会出場メンバー)

## ◆近畿高等学校総合文化祭(奈良大会)県代表に選出。

今年度の近畿高等学校総合文化祭(奈良大会)美術・工芸部門県代表作品として、美術部 芝中彩華さん(3年生)の「かくしごと」が選ばれました。作品「かくしごと」は、自身の顔を大きく描き、左右を明暗にすることで本音と建前を表現しているそうです。

残念ながら、今年度の奈良大会は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、WEB開催となってしまい、生徒交流会の開催方法についても、現時点では未定です。

「かくしごと」

